

# UNE BELLE AVENTURE A VIVRE TOUS ENSEMBLE

**Octobre 2024**

Avec ma nomination comme curé du nouveau secteur inter-paroissial « Bédarrides - Châteauneuf-du-Pape - Courthézon » nous nous sommes mis en route pour une nouvelle aventure sur les chemins de la foi.

Sur le chemin que nous prenons ensemble, nous avons déjà eu de beaux moments et de belles étapes. Dans toute aventure, il ne faut jamais perdre de vue l'objectif, mais il est très important de savoir prendre le temps d'apprécier ce qui s'est vécu. La messe de mon installation à l'église de Courthézon a été un vrai temps fort pour notre communauté et moi. C'est la première fois que je reçois cette charge pastorale, j'étais vraiment heureux d'être entouré par les fidèles des 3 paroisses. C'était pour moi une grande émotion de vous voir tous rassemblés autour de moi. Merci d'avoir pu accompagner cette étape dans ma vie de prêtre, et qui marque concrètement le top départ de cette belle aventure. Puis nous avons eu le rassemblement du 14 septembre sur la découverte du mot COMMUNION.

Durant ces premières étapes nous avons commencé à constituer notre nouvelle communauté. Par ma nomination de curé, j'ai accepté de devenir votre PASTEUR, en charge de vivre et faire vivre cette communion. Le berger, le pasteur guide le « troupeau » que le Seigneur lui a confié. Cette charge je ne l'ai pas demandée, j'ai dit oui à l'appel qui m'a été fait. Comme pasteur, comme guide, de notre communauté, je dois mettre mes pas dans les pas du Christ bon pasteur. Le berger d'une communauté doit être à l'écoute de la parole du Christ, et vivre de cette parole pour guider le peuple confié vers le Christ. Je dois guider la communauté par la Parole vivante de notre Seigneur Jésus Christ et non suivant ma parole. Je suis avec vous pour apprendre et savoir écouter sa parole pour faire avancer et grandir notre communauté. Mon Cœur de pasteur va à l'écoute de la Parole Vivante du Christ et par la puissance du souffle de l'Esprit grandir et se conformer à l'amour Dieu. Aimer le peuple de Dieu confié comme Dieu nous aime ! Le cœur d'un pasteur doit se conformer au cœur du Christ bon pasteur qui donne sa vie pour son peuple.

Avec la fête de la Toussaint qui arrive, demandons à tous les saints qui ont su vivre pleinement de l'évangile, qui ont cette intimité avec l'amour du Christ, de nous aider dans cette belle aventure. Qu'ils soient des phares sur notre route, ils vont nous montrer la direction pour nous orienter vers la seule et vraie lumière celle de l'Amour de Dieu.

Pour avancer dans notre belle aventure et construire un peu plus cette COMMUNION, je vous propose durant ce mois de nous confier à la communion des saints pour vivre plus particulièrement : la prière, l'entraide, le pardon, l'accueil, l'écoute de l'autre. Pour vivre cette communion il ne faut pas avoir peur de l'autre, il faut pouvoir l'accueillir comme un don de Dieu. Prions les uns pour les autres avec l'ensemble de tous les saints qui nous guident.

Votre pasteur en chemin avec vous.

*Père Cristiano*